
地域        学校に対するご意見やご感想（平成２９年度地域アンケートから）    

 

1. ここ３年程，職業体験に来ていただいています。来年も協力をさせていただきたく思います。体験日の連絡

をもう少し早めにいただければ助かります。 

2. 職場体験では，いつもお世話になっております。毎年，来て下さる生徒さんはお客様に対しての挨拶も元気

ですし，明るく礼儀正しいです。今年の体験に来た生徒さんは，仕事で使った物を全て片付けまでしてくれ

ました。とても気持ち良く感心しました。 

3. 西のはずれになるので，子供の姿は少ない？荒町小学校の児童が多いようです。正直な所，小学校の情報が

あまりないので，個々の児童の事まで分からないので，アンケートも自分で感じている程度になった。期待

を込めてオール〇を付けました。 

4. 下校時における児童の行動が自由奔放すぎ，通学路以外を通っている。 

5. 昔とは違い，地元の出身者が少なく，同じマンション内でのコミュニティが形成されているように思います。

そのコミュニティ同士が交わるような活動が保護者・児童のどちらにも参加できるような体制にしたいと思

います。 

6. 重点目標にも掲げられている「児童は進んで挨拶をすることができますか」についてですが，月数回ですが

読み聞かせに行った時，校門を入ってからすれ違う児童に「おはようございます」と声をかけますが，ほと

んど返ってきたことがありません。高学年になればなる程，私の顔を見ているのに無視です。登校してくる

先生方にも挨拶をしますが，挨拶無しで素通りする方が居ります。朝忙しくて急いでいるのは分かるのです

が，児童は見ています。まずは，先生方，保護者から心がけてはどうでしょうか。 

7. 読み聞かせに最近行っていませんので，学校の状況が分からずにいました。在校生の親御さんより聞かせて

いただいたことより書かせていただきました。 

8. 大変協力的なご父兄の方が多く，読み聞かせやお母さん先生，授業や行事での様々なボランティア活動は，

本当にすばらしいと思います。これからもこのような活動を長く続けていってほしいと思っています。 

9. 読み聞かせに関わりを持って，まだ１年弱なので，まだ，よく分からないところがあります。連坊小の子は，

今年姪の子が入ったので，間近には見ますが・・・楽しそうに通っています。 

10. 時節柄，小学校との関わりが無い大人が，子供たちに積極的に声をかけにくい感じはあります。ただ，宮城

野地区は，マンションや集合住宅が多いせいか，各々のマンション等では挨拶等が行われているように感じ

ます。私自身は読み聞かせに参加させていただいているせいか，児童・卒業生たちが積極的に声をかけてく

れることが多く，とてもうれしく思っています。 

11. 子供が小学校に通っている時に，地域（子供会）の枠を越えた活動がもっとあるとよかったのではないかと

思う。また，社会学級等の活動を町内会などにもっとアピールしてもよいのではないかと思う。 

12. 本校から見た感想のようなものになってしまい申し訳ありません。今後とも，「お隣の学校」としてお付き

合い頂けると幸いです。よろしくお願いいたします。すばらしい学習発表会でした。参加できてよかったで

す。 

13. 評価委員の一人として，生徒たちの教育環境を整備することが大切，と思っています。校内の樹木，廊下に

並んでいる標本をもう少し整理をして名札をつけていただきたい，と思っています。植物，鳥類，昆虫など

の専門家に依頼できないでしょうか。 

14. ３，４，５，６，７・・・各家庭では自分の子を把握しているが，全体としては，判別しかねる。学校側の

方がよく分かるのでは。９・・・地域に遊び場（広場）が無い所が多く，外で遊んでいる（昔のように）姿

はあまり見られない。その代わり，放課後・校庭で遊んでいるのでは。 

 



15. 地域力（地域の財産・・・人材含めて）をできるだけ活用したらいかがか。①特に先生方のオーバーワーク

の解法として，クラブ活動などの人材を依頼するなど。それは，先生方の教材研究などの時間に使える。②

高学年などは専科制のような組織もいかが。特に理科など。 

このアンケートを作ろうとされている事に学校が子供たちに真剣に取り組んでいるんだなあと思わされま

す。学習発表会に伺い，子供たちの合唱・演奏・劇を見て，よくここまで子供たちに教えられたなあと感心

しました。子供たちの姿に感動しました。私たち地域の大人は，まずこのアンケートに戸惑うことなく，Ａ

～Ｄについて記入できるようになることが必要かと思います，それは知らないから答えられないのです。須

賀神社祭典や校庭で遊ぶ様子，朝の交通指導隊との挨拶など見聞きすることぐらいです。もっと私たちが子

供たちと交流し，真に子供は家庭や学校だけではなく，地域でも育てていくように，「チーム連坊」として

ベンチを温めてばかりいないで，プレーしなければいけないと思いました。では，どうしたらいいのでしょ

う。何ができるのでしょうか。商店会（連坊小路小学校商興会）では 11 月に初めて「連坊薬師堂オモシロ

街教室」を開催しました。親子での参加を促す企画も多くなされていました。学校でできない地域とのふれ

あい，そのためには学校が子供たちどう教育しているのかを私たち地域の大人も知る必要があります。学校

サイドだけではない子供の教育について機会があれば先生方に教えていただきたいと希望します。とりとめ

のない文章になりました。お汲み取り願います。 

 

※地域の皆様からいただいたご意見を原文のまま掲載しましたが，個人が特定されるものに関しては，一部

を修正させていただきました。 


